



**ASHLEY & PARKER**

RESIDENTIAL PROPERTIES

**8 Pièces**

**378 m<sup>2</sup>**

**Réf. RP2732**

**11 000 000 €**

**Roquebrune-Cap-Martin**

Maison à vendre (06190)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Le symbole du luxe contemporain à roquebruneau sommet de l'élégance moderne, cette villa situé au avenue winston churchill, roquebrune-cap-martin, est un chef-d'œuvre qui réinvente le concept du luxe. Avec son architecture contemporaine et ses prestations d'exception, elle incarne le rêV de vivre dans un cadre unique et raffiné. Design moderne et espaces d'exception 378,70 m<sup>2</sup> habitables au design épuré et fonctionnel. Un salon principal de 38 M<sup>2</sup>, baigné de lumière grâce à ses grandes baies vitrées, donnant sur un panorama à couper le souffle. Une salle de sport de 21,90 m<sup>2</sup> et un sauna privé, ...

The symbol of contemporary luxury in roquebruneat the pinnacle of modern elegance, this villa at avenue winston churchill, roquebrune-cap-martin, is a masterpiece that reinvents the concept of luxury. With its contemporary architecture and exceptional amenities, it embodies the dream of living in a unique, refined setting. Modern design and exceptional spaces 378.70 m<sup>2</sup> of uncluttered, functional living space. A 38 m<sup>2</sup> main living room, bathed in light thanks to its large bay windows, overlooking a breathtaking panorama. A 21.90 m<sup>2</sup> gym and private sauna, offering an unrivalled wellness ...

## ASHLEY AND PARKER

4 bd Carnot - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

